

# 富士市の未来を市民とともに！ 議会報告会を開催



## 開催に当たり、実施した感染症対策



各会場定員  
30名までの  
事前申込制

開催日	委員会	会場	参加者数
11月9日	建設水道	教育プラザ	20
11月14日	文教民生	教育プラザ	16
11月15日	環境経済	消防防災庁舎	18
11月17日	総務市民	消防防災庁舎	22
12月14日	文教民生	市立高校	75

富士市議会基本条例では、説明責任を果たし、市民の皆様の多様な意見を把握するため、毎年1回以上、議会報告会を開催することとしています。議会活動の報告を行った後、委員会ごとに決めたテーマについて、参加された市民の皆様と意見交換を行いました。出された意見をまとめ、その結果を市長へ提言しました。

## 富士市立高校生とのグループディスカッション



昨年12月14日、総合探究科の授業の一環として開催された議会報告会では、令和元年度決算事業評価などの報告を行いました。高校生からは、事業について次のような改善案が発表され、活発な意見交換が行われました。

**【広報ふじ作成費】**

- 多くの方に読んでもらうため、クーポンやクロスワードパズルをつける
- 町内会等の負担軽減を図るため、民間のフリーペーパーと一緒に配達

**【ブランドメッセージ推進事業費】**

- メッセージだけでなく、意義を丁寧に説明する
- 公共交通機関やSNS、湧き水等の特産品を使った広報・PR

**【社会福祉センター運営費】**

- 広い年齢層に利用される施設にするため、高齢者と子供が交流できるイベントづくりや高齢者アイドルグループの結成

## 総務市民委員会

**テーマ** スポーツのまちづくり  
～合宿やプロチームの誘致、施設整備について～

市内にプロサイクリングチームが誕生し、富士川緑地の整備や総合体育館の建設を控える今、スポーツの可能性について考えました。

- 意見**
- 健康寿命を延ばすために生涯スポーツ振興を
  - 自転車ロードレース大会を開催すればよい
  - スポーツ施設の予約が取りにくいので改善を

- 要望・提言**
- 富士川緑地グラウンドの一部を人工芝に
  - 富士球場などの夜間照明を整備してほしい



## 環境経済委員会

**テーマ** SDGs持続可能な未来  
～ごみ減量に見る、豊かで美しいまちを守るため～

昨年、富士市は、国から「SDGs未来都市」に選定されたことを機に、私たちにできる「SDGs」の身近な取組について考えました。

- 意見**
- ごみの分別は、分類が細かく分かりづらい
  - 空き地や空き家へごみが捨てられる
  - 海岸等でプラスチックごみが増えている

- 要望・提言**
- ごみの分類ルールを徹底させる啓発活動
  - 環境学習の継続やヘチマたわし等の使用



## 文教民生委員会

**テーマ** 認知症になったら、私の財産、生活は誰が守るの？  
～成年後見制度利用促進について～

2025年には全国で700万人と見込まれている認知症患者の財産や生活を守る仕組みである成年後見制度の周知方法について考えました。

- 意見**
- 制度や仕組みが難しく、一度では理解できない
  - 成年後見人の権限の濫用がないか不安
  - 制度のお世話にならないよう長く健康でいたい

- 要望・提言**
- 町内会のサロン、学校等で制度活用の寸劇を上演したり、その様子をYouTubeで流す



## 建設水道委員会

**テーマ** 富士市にふさわしい顔づくりとは？  
～富士駅・新富士駅・吉原中央駅周辺の再開発について～

各駅周辺の再開発事業や、市が目指す「コンパクトシティ」を視野に入れた計画は、富士市の「顔」づくりに貢献するのか考えました。

- 意見**
- 富士駅・新富士駅・吉原中央駅周辺の再開発はどの地域においても、中心的な核となる施設がなく、交通アクセスも悪いので顔が見えない

- 要望・提言**
- 「顔」にふさわしい大学等高等教育機関・研究所の誘致や医療機関と公共交通機関の充実と整備

